

Herrieden, den 01.03.2007

Liebe Mitglieder und Freunde,

ich möchte euch eine Aktion vorstellen, die, wie ich finde, Beachtung und Unterstützung verdient.

Der Papa-Lauf wurde 2005 von Papa-Ralf ins Leben gerufen. Er wollte Zeichen setzen und etwas Außergewöhnliches für seine Tochter und alle Kinder, die nicht beide Eltern lieb haben dürfen, tun. Papa-Ralf hat seine Tochter seit nunmehr über zwei Jahren nicht mehr gesehen.

Den ersten Marathon lief er im Herbst 2005 in Berlin und es meldeten sich daraufhin die ersten Väter bei ihm, die unter dem Motto: "Papis laufen für ihre Kinder" mitlaufen wollten.

Dieses Jahr findet der Halb-Marathon in Berlin am 1. April statt und es sind bereits 7 Papa-Läufer angemeldet.

Da Berlin für uns nicht gerade „um die Ecke“ ist, habe ich Kontakt mit Papa-Ralf aufgenommen und ihm mitgeteilt, dass ich gerne den Papa-Lauf nach Süddeutschland bringen möchte. Er hat mir seine Unterstützung zugesagt und so kann ich euch heute mitteilen, dass ich zwei Halbmarathonläufe und einen Marathon für die Papa-Läufer anbieten kann.

Es sind folgende Termine zur Auswahl:

05.05.2007 Halbmarathon in Ingolstadt (Anmeldeschluß bereits am 29.3.2007!)
03.10.2007 Halbmarathon in Nürnberg
14.10.2007 Marathon in München

Es würde mich freuen, wenn ihr euch entschließen könnt, mitzulaufen. Natürlich ist auch Mundpropaganda im Bekanntenkreis erlaubt und erwünscht. Vielleicht finden sich dort einige Marathonläufer, die uns unterstützen wollen.

Für weitere Informationen steht die Website (www.papa-lauf.de) von Papa-Ralf zur Verfügung. Dort sind auch verschiedene Väter-Schicksale nachzulesen. Anmelden könnt ihr euch bei mir (mitgliederbetreuung@maennerpartei.eu oder gabriele74@t-online.de), ich werde dann alles Weitere veranlassen. Für Rückfragen bin ich natürlich auch zuständig.

Gruß,
Gabriele Scherrinsky